

**PREGUNTA Y RUEGO DEL GRUPO MUNICIPAL CON ANDALUCÍA AL EXCMO.
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS**

Pregunta relativa al paso de vehículos pesados por la barriada de Las Portadas

Desde hace algunas semanas se vienen registrando cortes intermitentes del suministro eléctrico en distintas zonas de la ciudad que han llegado a prolongarse horas durante periodos de intenso calor. Desde la empresa distribuidora se han limitado a decir que estas faltas de suministros son debidas a averías puntuales pero los cortes no cesan y afectan por igual a viviendas y comercios.

Es por ello, que el Grupo Con Andalucía realiza la siguiente pregunta:

- ¿Se ha realizado desde este ayuntamiento alguna consulta a la empresa distribuidora para conocer las causas de los cortes que sufre la ciudad?
- ¿Se le va a reclamar a la empresa distribuidoras inversiones para la mejora de la red?
- ¿Contemplan la posibilidad de emprender acciones legales contra la empresa distribuidora por la falta de suministro prolongado en distintos días?

En Dos Hermanas, a 11 de julio de 2025.

Francisco García Parejo

Concejal del grupo Con Andalucía



Código Seguro De Verificación	ZZkNOwfba9GrJ51cmWko/Q==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Francisco Garcia Parejo	Firmado	09/07/2025 12:23:29
Observaciones		Página	1/1
Url De Verificación	https://portal.dipusevilla.es/vfirma/code/ZZkNOwfba9GrJ51cmWko/Q==		

